

jueves 01 de diciembre de 2022 - 4:48 PM

Ecopetrol arrancó la comercialización de gasolina extra de carbono compensado

La medida, que se aplica por primera vez en Colombia, busca compensar las emisiones asociadas a la producción de este combustible en las refinerías de Barrancabermeja y Cartagena.



Escuchar Artículo 00:00 00:00 mow



A partir de hoy, **Ecopetrol** comenzó a comercializar con sus distribuidores mayoristas gasolina extra de carbono compensado, como parte de un piloto que tendrá una duración inicial de tres meses.

La medida, que se aplica por primera vez en Colombia, busca compensar las emisiones asociadas a la producción de este combustible en las refinerías de Barrancabermeja y Cartagena, teniendo en cuenta el consumo estimado para el periodo de la prueba, es decir, aproximadamente 300 mil barriles.

Las emisiones, equivalentes a 42.393 toneladas de dióxido de carbono (CO₂e), serán compensadas con créditos de carbono mediante un proyecto de mitigación del cambio climático ubicado en la región Caribe colombiana, específicamente entre los Montes de María y la depresión Momposina.

El Grupo **Ecopetrol** precisó que dicho programa busca reducir y remover gases de efecto invernadero mediante plantaciones forestales y la conversación del bosque seco y muy seco tropical.



En diciembre los colombianos gastan 20% más que en los demás meses



Histórico: Crecimiento de pasajeros en vuelos internacionales es superior a los de vuelos nacionales

"La compensación cubre las emisiones generadas en la extracción y transporte del crudo hasta el proceso de refinación y entrega del producto en las plantas de los distribuidores mayoristas", señaló el comunicado de la petrolera.

Según **Ecopetrol**, este piloto se suma a otras iniciativas que aportan a que los crudos y productos que comercializa la empresa sean cada vez sostenibles, entre las cuales se destacan la pavimentación de vías con asfalto que contiene plástico reciclado y la venta de cargamentos de crudo carbono compensado.

En el comunicado se lee que estos proyectos son complementarios a las acciones que realiza la Compañía para reducir sus emisiones operativas en los frentes de eficiencia energética, energías renovables, reducción de quemas en tea y emisiones fugitivas y venteos, entre otros.

"Esta compensación hace parte de los esfuerzos que estamos realizando en el frente comercial para contribuir a los objetivos de transición energética, cambio climático y descarbonización que se ha trazado el Grupo **Ecopetrol**. Adicionalmente, queremos proveer un valor agregado a los consumidores de este combustible de calidad internacional", afirmó Felipe Trujillo, gerente de Productos y Petroquímicos de **Ecopetrol**.

Desde el 2019 **Ecopetrol** entrega gasolina extra con un nivel de octanos en el rango de las denominadas "gasolinas premium", en línea con su compromiso de suministrar combustibles de la mejor calidad y aportar a un mejor aire para los colombianos. "Esto ha aportado a un mejor

Vanguardia TV

Mariano Díaz estuvo paseando leones en Dubái

Software, salud y energías renovables: temas del cuarto episodio en #VitrinaenVivo

Video: Así fue el encendido del árbol de Navidad de Rockefeller en Nueva York

Vanguardia x PYMES

Ranking de noticias

+ Recientes sección | + Vistas sección

- 1 Polémica por contrato sobre importación de gas desde Venezuela a Colombia
- 2 Gobierno Petro deroga el Día sin IVA que faltaba del año: Mañana no habrá descuentos del 19%
- 3 En diciembre los colombianos gastan 20% más que en los demás meses
- 4 **Ecopetrol** arrancó la comercialización de gasolina extra de carbono compensado
- 5 Histórico: Crecimiento de pasajeros en vuelos internacionales es superior a los de vuelos nacionales

desempeño de los motores que emplean este tipo de combustible y ha habilitado la llegada de nuevas tecnologías al país".

Elija a Vanguardia como su fuente de información preferida en Google Noticias aquí.

Etiquetas [Barrancabermeja](#) [Ecopetrol](#) [Gasolina](#) [petrolera](#)

Publicado por Redacción Economía

Lea también



Mañana subirá de nuevo en \$200 el precio de la gasolina y en Bucaramanga llegará a los \$9.877



Barrancabermeja ya tiene cómo medir la calidad del aire



Barrancabermeja tendrá su Media Maratón



Por las problemáticas de seguridad, Comisión Segunda de la Cámara sesiona desde Barrancabermeja

Comentarios

0 comentarios

Escriba su comentario



No soy un robot



reCAPTCHA
Privacidad - Condiciones

Comentar

Vanguardia no se hace responsable por las opiniones emitidas en este espacio. Los comentarios que aquí se publican son responsabilidad del usuario que los ha escrito.

Vanguardia se reserva el derecho de eliminar o bloquear aquellos que utilicen un lenguaje soez, que ataquen a otras personas o sean publicidad de cualquier tipo.

Servicios

Suscripciones
ePaper
Pague su renovación
Club de suscriptores
Anunciadores
Comentarios del sitio
Páute con nosotros
Contáctenos
Nuestra Empresa
Política de protección de datos
Certificados Tributarios
Proveedores
Trabaje con Nosotros
Términos y condiciones

Secciones

Bucaramanga
Santander
Deportes
Judicial
Colombia
Mundo
Política
Economía
Opinión
Entretenimiento
Tecnología
Multimedia

Clasificados

Finca Raíz
Vehículos
Empleos
Varios
Edictos
Publique

Revistas

CocinArte
500 empresas generadoras de desarrollo
Posgrados

Publicaciones

Santander Inolvidable
Q'hubo Bucaramanga

Todos los derechos reservados Galvis
Ramírez & Cia S.A. - 2022 - Bucaramanga -
Colombia. Prohibida su reproducción total o
parcial, sin autorización escrita de su titular.
Términos y condiciones



Industria y Comercio
SUPERINTENDENCIA